



Wirklich zum allerletzten Mal wird die legendäre Mülheimer Kultband ‚Clockwork‘ am 21.30 Uhr, im Starclub an der Löhstraße/ Ecke Kohlenkamp auftreten. Auch diesmal werden sie wieder alles geben und Songs von Gary Moore, BAP, Deep Purple und vielen mehr vortragen. Musikalische Unterstützung erhalten die Coverrockers von anderen Musikern aus der Mülheimer Szene. Der Eintritt beträgt 15 Mark. Die ‚Rock-Dinos‘ möchten sich mit diesem Auftritt musikalisch von ihrem Freund und Bassisten Harry Kärcher (rechts) verabschieden. Er erlag im Dezember letzten Jahres einer schweren Krankheit. „Auf Gage wird verzichtet, denn der gesamte Erlös wird den Hinterbliebenen zugeführt“, erklärt Sänger Frank Niedeggen. Karten im Vorverkauf kann man unter ☎ 44 40 21 bestellen.